
Papá de Tomás: “Me apego a que un buen samaritano lo haya
acogido”

Moisés Bravo, padre de Tomás habló con la prensa recientemente y señaló que espera que
su hijo se encuentre al cuidado de una persona que no lo haya entregado por miedo a la
contingencia que se ha generado.

El hombre agregó que debido a la pandemia no veía a Tomás muy seguido y detalló que
mantiene algunos conflictos con la familia materna.

Anuncio Patrocinado

“Siento que mi hijo no está donde lo estamos buscando”, manifestó en conversación con
TVU.

“Me aferro a la idea, lo que me da más esperanza, es que alguien lo tenga y no lo quiera
entregar, ya sea por miedo a toda esta contingencia o quizás porque simplemente
aprovecharon la situación para llevárselo”, expresó.
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“Me apego mucho de que un buen samaritano lo haya acogido, le haya dado abrigo y lo
tenga y no quiera avisar por miedo. Por favor, no tema en entregarlo, aquí la prioridad es mi
hijo, él es quien nos necesita a todos nosotros”, dijo esperanzado.

y tú, ¿qué opinas?

https://wa.link/25zd3x

